

EL DÍA

El cadáver hallado en Madrid es de la exiliada argentina

(IPS, AP y EFE)

MADRID 25 agosto.—Los 2 hijos de la exiliada argentina Noemí Esther Gianotti de Molfino, Alejandra Noemí y Gustavo Carlos, reconocieron hoy a su madre al ser exhumado su cadáver que fue sepultado el pasado 24 de julio en el cementerio madrileño de La Almudéa.

Noemí Esther de Molfino, conocida como una de las "Madres de la Plaza Mayor", que semanalmente realizan una manifestación en la Plaza de Mayo de Buenos Aires para inquirir noticias acerca de sus familiares desaparecidos, fue secuestrada en Lima a mediados de junio y encontrada muerta en un departamento de Madrid, el pasado 21 de julio.

Su hija Alejandra, que reside en Francia, al viajar a Madrid para colaborar con la policía, declaró que en las fotografías de la mujer encontrada, no reconocía a su madre, pero que tampoco podía asegurar que no se trataba de ella.

En vista de ello, el titular del juzgado de instrucción número 4 de Madrid dispuso que hoy lunes se procediera a la exhumación de los restos de la mujer.

Los hijos de la extinta reconocieron el cadáver de su madre por un defecto físico que la víctima padecía en un pie, según informó su abogado, el diputado socialista Pablo Castellano.

Castellano señaló que la identificación de la señora de Molfino pudo efectuarse debido a una deformación ósea que padecía en el pie derecho y a la falta de una uña.

Castellano añadió que los hermanos Molfino, que se negaron a hacer declaraciones, estaban muy afectados "porque aunque la madre estaba desaparecida, siempre existía alguna esperanza de que no fuera la víctima. Además, es una familia sobre la que se ha cebado la desgracia: el otro hermano cumple una condena de cárcel; la otra hermana y su cuñado desaparecidos", todos en Argentina, Castellano afirmó que la familia tiene 2 nietos cuyo paradero se desconoce "y ahora la madre muerta".

Un representante de la Comisión Argentina de Derechos Humanos (CADHU) que acompañó a los hijos de la señora Molfino, manifestó que lo único que podía decir es que "el cadáver exhumado pertenece a la misma persona que fue secuestrada en Perú el 12 de junio pasado por miembros del Ejército argentino".

"No obstante —añadió— confiamos y esperamos en que la policía continúe las investigaciones hasta el total esclarecimiento de los hechos".

Fuentes de exiliados argentinos en España insisten ahora en la necesidad de reconstruir el itinerario seguido por Noemí desde su salida de Argentina hasta su muerte, que imputan a servicios de seguridad de aquel país.

EXCELSIOR

Identifican a una Mujer Argentina Asesinada el mes de Julio en España

MADRID, 25 de agosto. (AP)—El caso de una mujer argentina que supuestamente habría sido secuestrada en Perú y asesinada en España por agentes argentinos, tomó hoy un nuevo giro al haber identificado sus hijos el cadáver encontrado aquí.

El cadáver, hallado en un apartamento de esta capital el 21 de julio, fue identificado hoy, tras su exhumación, como el de la ciudadana argentina Noemí Gianotti de Molfino.

La mujer, se dijo, había llegado a España tres días antes. Su desaparición había sido denunciada como supuesta obra de agentes

argentinos que actuaron en Perú con la presunta autorización del anterior régimen militar peruano.

Los hermanos Molfino dijeron al juez que no podían identificar el cadáver de su madre por las fotografías que les mostró la policía, por estar "irreconocible y extremadamente hinchado", por lo que el juez ordenó su exhumación.

Los hijos de la extinta reconocieron hoy el cadáver de su madre por un defecto físico que la víctima padecía en un pie, según informó su abogado, el diputado socialista Pablo Castellano.

EL DÍA

Mercenarios quienes dialogan con Videla, dice el peronismo

BUENOS AIRES, 25 de agosto (PL).—El titular en ejercicio del peronismo, Deolindo Bittel, calificó de "mercenarios ideológicos" a los militantes de esa corriente política que concurren a dialogar con el gobierno militar.

El Consejo Nacional del Partido Justicialista (peronista), que encabeza Bittel, alrededor del cual se unificaron en los últimos tiempos casi todas las corrientes internas del peronismo, había decidido que ninguna de sus militantes podría concurrir al llamado "diálogo político" convocado por el gobierno.

El máximo organismo de la mayor fuerza política argentina decidió asimismo que quienes violaron esta posición, como lo hicieron la semana pasada un grupo de dirigentes de una minúscula tendencia interna, serían sometidos al tribunal de disciplina del partido.

En una cena con numerosos dirigentes peronistas, Bittel alertó además contra quienes buscan la división de ese movimiento y demandó la libertad de la ex presidenta María Estela Martínez de Perón y de todos los presos políticos y gremiales.